
Modaes

Look



Homenaje a Elio Berhanyer en la gran pantalla

Modaes
31 oct 2013 - 05:00

En el marco de la primera edición del **Madrid Fashion Film Festival**, ayer se estrenó el documental *Elio Berhanyer, maestro del diseño*, producido por TVE, que repasa la vida, la reputación y el impacto del diseñador en la moda española.

Escrita y dirigida por **Diego Galán**, y con música de Pablo Cervantes, la película se rodó en la casa de **Berhanyer**, y consiste en una larga entrevista al diseñador complementada por testimonios de amigos, colaboradores, clientes y personalidades del ambiente.

Elio Berhanyer ha vestido a personalidades de España y del mundo como a la Reina Sofía, Ava Gardner y Cyd Charisse, entre otras. Además, el creador también ha diseñado para las Fuerzas Aéreas, para el Mundial de 1982, y para Iberia. **Diego Galán** asegura que Elio “ocupa un lugar en la historia de la moda en España porque fue el que la democratizó y la hizo asequible para todas las clases sociales”.

El festival, cuya primera edición se celebra en la capital española, tiene lugar del 28

1/2

<https://www.modaes.com/look/homenaje-a-elio-berhanyer-en-la-pantalla-grande>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

de octubre al 3 de noviembre. *Elio Berhanyer, maestro del diseño* se estrenó ayer en la Sala Azcona de Cineteca del Matadero, dentro del ciclo de 'Somos documental'. A la Cineteca asistieron Berhanyer y Diego Galán, que participaron posteriormente en un coloquio sobre la proyección.